

Volvió a crecer la pobreza en Argentina



La Habana, 16 agosto (RHC)-La pobreza volvió a crecer en Argentina en mayo y junio pasados, y hoy llega a casi 34% en contraste con los 19,82 de noviembre último, antes de que asumiera el gobierno de Mauricio Macri.

Un estudio en tal sentido del Centro de Economía Política Argentina basó su investigación en las dos regiones más pobladas del país, el Gran Buenos Aires que incluye la capital y los 24 municipios del Conurbano bonaerense, y la zona pampeana que abarca el resto de la provincia de Buenos Aires y las de Córdoba, Santa Fe, Entre Ríos y La Pampa.

En esas dos regiones viven unos 20 millones de habitantes, de los 40 millones que posee el país, y aunque no es una medición nacional se le acerca bastante.

De acuerdo con el citado centro económico, la combinación de la inflación, la devaluación, la pérdida de valor del salario real y los despidos genera un sostenido deterioro social mes tras mes.



Radio Habana Cuba